

Einladung zum Friedensgebet

Wir laden Sie zum dritten Fest am Friedensbaum der Religionen in Euskirchen ein.
Bei dieser besonderen Veranstaltung wollen auch dieses Jahr die verschiedenen Religionen gemeinsam feiern und für den Frieden beten.

Der Apfelbaum, den wir 2023 gepflanzt haben, trägt inzwischen drei verschiedene Apfelsorten und soll in Zukunft mit weiteren Äpfeln veredelt werden, um die Einheit und Harmonie zwischen den verschiedenen Religionen und Glaubensrichtungen zu symbolisieren. Vor allem stehen wir in der ganzen Vielfalt unserer Religionsgemeinschaften **gemeinsam für den Frieden** ein.

Wir freuen uns, wenn Sie mit uns zusammen feiern und am interreligiösen Friedensgebet teilnehmen.

13. Juni 2025, 17 Uhr im Veybachpark am Keltenring, Euskirchen



Friedensbaum der Religionen



Ministerium für Kinder, Jugend, Familie,
Gleichstellung, Flucht und Integration
des Landes Nordrhein-Westfalen



Die beteiligten Religionsgemeinschaften:



KATHOLISCH
EUSKIRCHEN

› Katholische Kirche



› Ahmadiyya Muslim Jamaat



› Evangelische Kirche



› DITIB Euskirchen



› Bahai Gemeinde Euskirchen/Zülpich



Dharmahaus Euskirchen

› Zen-Buddhismus, Dharmahaus Euskirchen



› Neuapostolische Kirche



› Bildungs- und Kulturverein Euskirchen

Veranstaltungsprogramm:

- › Was ist der Friedensbaum der Religionen? Kurze Vorstellung des interreligiösen Projekts
- › Begrüßung durch den Landrat Markus Ramers und den Bürgermeister Sacha Reichelt
- › Friedensgebete von Vertretern aus acht verschiedenen Religionsgemeinschaften
- › Geselliges Beisammensein und Austausch bei Äpfeln, Knabberereien & Getränken



KONTAKT:



Roland Kuhlen : Tel.: 02251 15-538 /roland.kuhlen@kreis-euskirchen.de